



Ayuntamiento de Balazote  
ALCALDÍA

Estimado vecino/Estimada vecina:

Como en años anteriores, el Informe de la Alcaldía del mes de diciembre está referido al balance económico anual de nuestro Ayuntamiento. Te ofrezco a continuación el sencillo resumen de nuestro DEBE y nuestro HABER a lo largo de 2014. La diferencia entre lo que Balazote ha aportado y lo que ha recibido.

### LO QUE BALAZOTE HA APORTADO

Este año 2014, los vecinos y vecinas de Balazote hemos aportado a la Hacienda Pública nacional y autonómica, lo que la ley establece para cada administración, en función de nuestros sueldos, nuestros negocios y, en general, de todos nuestros ingresos. Con más esfuerzo que en los años anteriores por los efectos de la crisis económica y por la continuada subida de los impuestos y de la energía: el IVA, la luz, el gas, la gasolina, los transportes,...

### LO QUE BALAZOTE HA RECIBIDO DEL GOBIERNO REGIONAL

Nuestra contribución a la Hacienda Pública nos la devuelve la administración competente en forma de prestaciones, ayudas y subvenciones para beneficio de la calidad de vida de todos los contribuyentes.

Como en los años anteriores, te invito a repasar con atención los ingresos que hemos recibido del Gobierno Regional. Te ofrezco los datos de 2010, último año completo de Gobierno del Partido Socialista, y los datos de 2012, 2013 y 2014, los tres años de Gobierno del Partido Popular. Se omiten los datos del 2011 por ser el año de transición y de presupuesto compartido.

### SUBVENCIONES CONCEDIDAS AL AYUNTAMIENTO DE BALAZOTE POR EL GOBIERNO DE CASTILLA-LA MANCHA

DESTINO DE LA AYUDA O SUBVENCIÓN	2010	2012	2013	2014
Libros y material para la Biblioteca Municipal	3.125,00	3.000,00	0	0
Programa de animación a la lectura	830,00	0	0	0
Comedor escolar	2.490,00	0	0	0
Monitores deportivos,	1.835,00	0	0	0
Actividades extraescolares	8.586,00	0	0	0
Escuela Infantil Municipal	43.136,00	17.640,00	10.332,67	0
Equipamiento de butacas Auditorio Municipal	36.000,00	0	0	0
Equipamiento instalaciones deportivas	0	0	3.548,15	0

(piscinas)				
Barandilla del Paseo Peatonal al Polígono	11.000,00	0	0	0
Fondo Regional de Cooperación Local.	34.735,74	38.000,00	0	0
Prevención de Conflicto Social Campaña Ajos	73.883,64	28.015,00	0	0
Guardería de Verano	15.054,00	0	0	0
Ludoteca	23.640,00	0	0	0
Ayuda a Domicilio	95.187,88	0	0	0
Señalización	4.000,00	0	0	0
Programa Encuentros Bandas de Música	2.475,00	0	0	0
Programa de Animación a la Lectura	4.263,10	0	0	0
Viajes "Conocer Nuestra Región".	400,00	0	0	0
Plan de mejora y ahorro energético	3.006,72	7.165,60	0	0
Planes de Empleo, Taller de Empleo...	143.756,00	0	0	0
Programa Activa Joven	1.000,00	0	0	0
Programa Escenarios de Primavera	0	0	4.014,00	4.400,00
<b>TOTAL AYUDAS</b>	<b>508.404,48</b>	<b>90.820,60</b>	<b>17.894,82</b>	<b>4.400,00</b>

## UN BALANCE INJUSTO Y DOLOROSO

Las cifras hablan por si solas y resultan escandalosas:

- En sólo tres años hemos pasado de recibir 85 millones de pesetas a recibir menos de un millón. La política del Gobierno Regional no ha podido ser más dañina para Balazote, en estos tres últimos años.
- Años en los que hemos contribuido los que no somos culpables de la crisis al tiempo que están siendo premiados los defraudadores que la han generado.
- Un balance injusto y doloroso para varias generaciones de vecinos de Balazote porque los recortes del Gobierno están generando niveles de desigualdad social que no se conocían en nuestro pueblo desde hace cincuenta años.

## EL AÑO DEL AGRAVIO

- El año 2010, el último año con gobierno socialista en Castilla-La Mancha, Balazote recibió 508.404,00 €, casi 85 millones de pesetas.
- El año 2012, primer año de Gobierno de la Presidenta Cospedal, las ayudas a Balazote se recortaron a la sexta parte de lo recibido el último año de Gobierno socialista. Su primer año, 2012, fue el **AÑO DE LOS RECORTES**
- El año 2013 fue el **AÑO DE LOS ENGAÑOS**. La presidenta Cospedal presupuestó más 2 millones de euros para la continuación de nuestro Centro de Salud y no cumplió su compromiso. Sólo recibimos pequeñas subvenciones para cultura, deportes y para el mantenimiento de la Escuela Infantil Municipal que llegó con un año de retraso y con un recorte del 75%.
- El año 2014 ha sido el **AÑO DEL AGRAVIO** no solo porque nos hayan quitado prácticamente todas las ayudas sino porque mientras en Balazote nos engañan con un presupuesto de más de 2 millones para el centro de salud que no ejecutan, a Hellín le conceden un millón y medio para una obra similar.

Desde el año 1979 en que se constituyó el primer Ayuntamiento de la Democracia al día de hoy ningún gobierno regional ha llevado a cabo una política más dañina para

las familias de Balazote. Pasará a nuestra pequeña historia local como el Gobierno de nuestra Región que nos ha quitado todas las ayudas para los servicios que entre todos habíamos conseguido.

## CIUDADANOS CON DERECHOS

El Diccionario de la Real Academia define el término CIUDADANO como el habitante de los Estados modernos que es sujeto de derechos políticos. En estos días de fin de año me honro en destacar el mérito de los vecinos y vecinas de Balazote que hemos sabido resistir con entereza los mas duros recortes, arrimando el hombro para que todo funcione y nada se pare. Hemos mantenido todos nuestros servicios públicos con nuestros propios medios. Balazote ha sabido resistir el brutal ataque al estado de bienestar que con tanto esfuerzo habíamos conseguido.

Pero no basta con la resistencia. Hay que reclamar la restauración de los servicios sanitarios, educativos, sociales y laborales de los que nos hemos dotado en los últimos 30 años. En este sentido y en nombre de todos los ciudadanos y ciudadanas de Balazote te doy las gracias por tu firma pidiendo algo tan básico para todos como es el derecho al agua y el derecho a la salud. El propósito del equipo de gobierno municipal era apoyar la petición del Alcalde con 100 o 200 firmas de vecinos. En solo unos días se han recogido más de 1000. Gracias por tu colaboración ciudadana.

El depósito de agua se construirá y el Centro de Salud también. Y se harán con la ayuda del Gobierno de Castilla-La Mancha que resulte de las próximas elecciones de mayo y con la colaboración de todos. La tuya ya está plasmada en un documento en el que figura tu nombre y tu DNI<sup>1</sup>. Has aportado lo que se te ha solicitado, tu apoyo para unas obras que son de primera necesidad y benefician a todos.

Muchas gracias en nombre de todos los vecinos y mis mejores deseos para ti y tu familia en el próximo año, Sobre todo mucha salud. Un fuerte abrazo.

**Francisco Belmonte Romero**

---

<sup>1</sup> Si no te ha sido posible, todavía puedes firmar la solicitud en el Ayuntamiento, en horario de oficinas.



**Diciembre  
2014**

**INFORME DE LA ALCALDÍA Nº 43**



**BALANCE ECONÓMICO 2014**

**FRANCISCO BELMONTE ROMERO**  
ALCALDÍA  
28 de diciembre de 2014